





## Madrid.

Ciudad de oportunidades, ambientes y diversidad, lugar muy agradable y acogedor para vivir. Madrid tiene las facilidades de una ciudad grande y una pequeña, en primera instancia al ser tan inmensamente grande, es fácil encontrar todo aquello que a uno le inquieta, hobbies, actividades, arte, música, teatro, arquitectura, deportes, etc., con la posibilidad de poder incluso escaparse uno dentro de la ciudad y perderse entre los recovecos de las estrechas calles del centro; y a su vez al moverse principalmente por la misma zona o barrio, lugar donde se trabaja y se vive, se acaba convirtiendo en una pequeña ciudad donde conoces a tus vecinos y todos los rincones de la zona.

En definitiva, Madrid crea un entorno estable y diverso donde disfrutar de la vida y de las posibilidades que ofrece.

## El clima.

El clima de Madrid es algo a tener en cuenta a la hora de vivir aquí, ya que los inviernos son extremadamente fríos, y los veranos extremadamente calurosos. Es bueno tener esto en cuenta para la ubicación de tu casa, la ventilación de tu habitación, así como la existencia o no de calefacción en tu casa. La primavera es una época estupenda en la que poder disfrutar de la ciudad y de sus encantos con largas caminatas por las grandes avenidas, a la sombra de los árboles.



## Herreros Arquitectos.

El estudio de Herreros Arquitectos es un estudio tremendamente interesante en el que realizar las prácticas de la beca de la Fundación. Un lugar muy dinámico y trabajador, de vanguardia y de gran proyección internacional, donde gracias al número reducido de trabajadores, hay un contacto directo con todas las fases de los proyectos, así como los integrantes de los equipos, compartiendo el diseño con los jefes tanto del equipo como del estudio. Esta situación te ayuda a tener un mejor entendimiento de los proyectos, ya sean de escala ínfima o de escala de desarrollos urbanos, y a desarrollar tu manera de pensar y actuar respecto a ellos.

## La beca.

Mi estancia en este estudio durante la beca, ha sido muy interesante gracias a la oportunidad que me brindaron para llevar a cabo, junto con el director del estudio (Juan Herreros), una reforma de una vivienda desde el principio, así como la ayuda en la dirección de obra de una galería en Bilbao.

Desde el principio de mi ingreso en el estudio, se me ha tratado como un participante más en el estudio, exigiéndome un alto compromiso y responsabilidad, cosa de agradecer, y he de añadir que el trabajo es intenso y largo, aunque el esfuerzo merece la pena, ya que el aprendizaje es único, convirtiendo esta experiencia en una ocasión especial y maestra.